

BECA EDMUNDO PEREZ ZUJOVIC

En una emotiva ceremonia la empresa COPEVA, entregó la Beca Edmundo Pérez Zujovic, a tres alumnos de la carrera de Ingeniería Civil de nuestra Facultad.

Los beneficiados son Cristian Rodrigo Quezada Cancino, Patricia Andrea Yévenes Muñoz y Marco Antonio Batarce Moreno, quienes recibieron de manos de los Ministros de Defensa, Edmundo Pérez Yoma, de Obras Públicas, Ricardo Lagos y del Presidente de COPEVA, Francisco Pérez Yoma, sus respectivas becas.

En su alocución, Francisco Pérez Yoma, destacó las

cualidades humanas de Edmundo Pérez Zujovic, un hombre cuya vida es digna de ser imitada, un esforzado y exitoso empresario y un destacado hombre público, acotó.

Anunció que este beneficio se mantendrá por otro período de cinco años, confiando en que el futuro económico de la empresa hará posible sucesivas prórrogas, de manera que los alumnos de nuestra Facultad, puedan seguir teniendo por muchos años la posibilidad de optar por esta beca, con lo que ello significa de estímulo para ser un mejor estudiante, un buen profesio-



Francisco Pérez Yoma rinde un homenaje a su padre Edmundo Pérez Zujovic, en cuya memoria la empresa instituyó la beca Pérez Zujovic.

nal y un buen ciudadano.

Por su parte, el Decano Víctor Pérez, manifestó que estas becas han posibilitado, que durante los últimos cinco años, 9 estudiantes hayan podido proseguir sus estudios de Ingeniería Civil, contando con el respaldo económico que les da una necesaria tranquilidad para dedicarse a sus estudios.

Añadió que la excelencia en la tarea realizada y vocación de servicio público, son dos virtudes que están muy enraizadas en las aulas de la Universidad de Chile, y que permiten que sus egresados tengan un sello que los distingue y destaca. Son virtudes -dijo- que también se personificaron en Edmundo Pérez Zujovic.

"Por eso no extraña que los directivos de COPEVA, egresados de la Universidad de Chile, hayan decidido que el mejor camino para perpetuar el recuerdo y la obra de su padre, sea a través de este gesto, cuyo mayor significado no es el dinero que se entrega, sino el mensaje de solidaridad y de apoyo a todos aquellos quienes, con esfuerzo y tesón, buscan alcanzar metas superiores".

En tanto el Ministro de Obras Públicas, Ricardo Lagos, resaltó las cualidades de Edmundo Pérez Zujovic, y añadió que el ingeniero debe contribuir al bienestar y desarrollo de la sociedad.

Posteriormente, el titular de Obras Públicas, el Decano y



El Decano Víctor Pérez agradece la otorgación de la Beca a alumnos de nuestra Facultad.

el Presidente de COPEVA, suscribieron el convenio que prórroga por otros cinco años la concesión de la beca Edmundo Pérez Zujovic.

El Ministro de Obras Públicas, Ricardo Lagos firma el convenio mediante el cual se renueva la otorgación de la Beca Pérez Zujovic por 5 años. Observa el Ministro Secretario General de la Presidencia, Genaro Arriagada.



BECA OUTOKUMPU

El alumno del Departamento de Ingeniería Civil de Minas, mención Metalurgia Extractiva, Patricio Campos, obtuvo la Beca Outokumpu 1996.

Esta beca que forma parte de un programa de intercambio entre estudiantes chilenos y finlandeses consiste en un viaje de estudio a Finlandia de aproximadamente 60 días de duración, entre los meses de junio y septiembre de cada año, para que el becado tenga la oportunidad de conocer y estudiar proyectos, equipos, instalaciones y métodos relacionados con su campo de especialización, es patrocinada por Minera Autokumpu Chile S.A.

BECA MANQUEHUE

El alumno que cursa el Tercer semestre en nuestra Facultad, Jorge Campusano Alvarez, resultó favorecido con la beca Empresa Manquehue, beneficio que se otorga por primera vez este año.

El beneficio consiste en cubrir el 50% de los derechos de arancel de carrera. La beca se otorgará por el número de años que le falte al estudiante beneficiario para terminar su carrera de acuerdo al plan de estudios. Sin embargo, su renovación anual estará sujeta a que el alumno mantenga un destacado desempeño académico y continuar con problemas socio-económicos.

El convenio que oficializó la otorgación de becas fue suscrito por el decano, Víctor L. Pérez Vera y por el Gerente General de la Empresa Manquehue, Francisco Cabello Fernández.